

Pflaumenszeit

Pflaumenszeit

Die Zeit ist gekommen, die Pflaumen sind reif.*
Pflückt man sie vom Baum, wird der Nacken ganz steif.
Auch andere Glieder erleiden Versteifung,
das liegt nicht nur an der Pflaumenreifeung.
Die Pflaumen in unserer Politik
sind stets auch ein Schlag in der Wähler Genick!
Auch als Fallobst sollte man sich nicht nach bücken
das geht sonst, ihr kennt das, schwer auf den Rücken.
Und lüstert ´s nach Pflaumen als drängendes Muß
alte Männer, nehmt ´s kernlos als Pflaumenmus.
Das alles zeigt: Pflaumen sind für das Leben
das, auf das wir am besten Acht sollten geben!

* Tag im September. Hätten wir August
hieß das Gedicht PFLAUMENAUGUST

© **witteborg**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)